



José Alberto: «Yo no firmo un empate, vamos a Málaga a ganar» P28

eldiarioalerta.com

La corrupción hace dimitir a Gochicoa y a su número dos

Nueve días después de que la Policía Nacional entrara en la Consejería de Obras Públicas y en varias empresas en el marco de una operación contra la corrupción, el responsable del área afectada, José Luis Gochicoa, y su número dos, Manuel de Jesús, dimiten P2-3



«Yo no soy corrupto»

Quiñones avisó a Revilla de que se iba a registrar la Consejería

El presidente del Gobierno regional, Miguel Ángel Revilla, reconoció ayer que fue avisado de la intervención policial en la Consejería de Obras Públicas antes de que se produjese por parte de la delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones (PSOE). El Jefe del Ejecutivo cántabro realizó esta confesión durante una rueda de prensa celebrada ayer para informar sobre la dimisión del José Luis Gochicoa, cuya consejería está afectada por una presunta trama de corrupción y a quien Revilla calificó como «el mejor hombre» de su Gobierno. P2-3

Sánchez se viste de «hooligan» para aumentar la campaña contra Ferrovial

Recuerda que «buena parte» de la fortuna de la empresa «se ha hecho gracias a España»

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha advertido al presidente de Ferrovial, Rafael del Pino, que «la patria no es solo hacer patrimonio, es ser solidario, arrimar el hombro, y ayudar, sobre todo, cuando tu país te necesita», con motivo del

anuncio de cambio de la sede social de la empresa española a Países Bajos. Asimismo, el Ejecutivo ha recordado a Del Pino que «buena parte» de la fortuna de Ferrovial «se ha hecho gracias a España», teniendo en cuenta que la familia Del

Pino es «la tercera o cuarta» fortuna del país. Para el líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, las palabras del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, le convierten en «más hooligan que nadie», «insultando» a Ferrovial y a su presidente, Rafael

del Pino, y de estar «incendiando el problema» que supone el traslado a Países Bajos de la sede de esta multinacional española. Ha denunciado además una situación de «desgobierno» ante una «muy mala noticia para España». P24

CANTABRIA

La oposición pide la cabeza de Revilla por la trama: «Solo es la punta del iceberg»

Cristóbal Palacio y Félix Álvarez, consideran que la dimisión de José Luis Gochicoa y de Manuel de Jesús «no vale» y recuerdan que las empresas «presuntamente corruptas» se relacionaban «con otras administraciones controladas por el PRC» P4

Buruaga: «La dimisión de Gochicoa llega tarde, mal y a rastras»

La presidenta del PP, María José Sáenz de Buruaga, afea a Miguel Ángel Revilla que haya tardado una semana en tomar una decisión sobre el futuro del consejero de Obras Públicas P3

Una banda de 'cenantes' y puteros

Por Fernando Jáuregui P15

La dirección de Aspla advierte de «serios daños» a la empresa y el comité espera una oferta «realista» P6